

2024

23

Jan

[„Dafür bin ich dagegen“](#)



Sonntag, 25. Februar 2024, 17 Uhr

Das „Ensemble Liederlich“ mit Karin Badar, Thomas Hinz und Caroline Kühnl präsentiert eine komisch - köstliche Wohnzimmeroper: Sabine und Mimi treffen sich auf der Abschlusskundgebung zur Demo für Herzengüte und Mitgefühl. Vor Jahren ist ihre Freundschaft zerbrochen. Beide tragen Verletzungen in sich. Die, die sie sich gegenseitig zugefügt haben und die, die das Leben täglich mit sich bringt.

[Weiterlesen ... „Dafür bin ich dagegen“](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jan

[Schattenspiel für Erwachsene „Faust 1“](#)



Sonntag, 4. Februar 2024, 17 Uhr

Nach der Kindervorstellung gibt es noch ein Schattenspiel für die Großen. So haben sie Goethes „Faust“ bestimmt noch nie gesehen! Der frustrierte Intellektuelle Faust empfindet mit tiefer Verzweiflung seine innere Leere. Die Erinnerung an seine gläubige Kindheit rettet ihn vor dem Freitod. Aber er ergreift mit kühlem Verstande die Gelegenheit, die sich ihm durch den Pakt, die Wette mit dem Teufel bietet.

[Weiterlesen ... Schattenspiel für Erwachsene „Faust 1“](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jan

[Schattenspiel für Kinder „Däumelinchen“](#)



Sonntag, 4. Februar 2024, 15 Uhr

Das Märchen von Hans Christian Andersen wird vom „Theater der Dämmerung“ als Licht- und Schattenspiel in 12 Bildern aufgeführt. Es ist geeignet für Kinder ab 4 Jahren, Dauer: 50 Min

Däumelinchen wird von einer garstigen Krötenmutter als Schwiegertochter auserkoren. Sie soll mit deren Sohn tief unten im Morast hausen. Dann wird sie von einem spießigen Maikäfer-Macho geschnappt. Doch da die Maikäferfräulein Däumelinchen nicht leiden können, überlässt er sie auf der Erde ihrem Schicksal.

[Weiterlesen ... Schattenspiel für Kinder „Däumelinchen“](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jan

[Spenden und helfen](#)



Gesamtschüler unterstützen zwei Hilfsorganisationen

Die Schüler des Case Creole Teams haben sich für zwei Spenden entschieden. Der Betrag von 1000 Euro wurde wie folgt verteilt: 500 Euro gingen an die „Essener Chancen“. Diese Organisation unterstützt benachteiligte Kinder in vielfältiger Form. Weitere 500 Euro gingen an den "Treffpunkt Altstadt" in Dorsten.

[Weiterlesen ... Spenden und helfen](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jan

[Tradition im Samba-Takt](#)



Neujahrskonzert in der Gesamtschule Wulfen

Musik zum neuen Jahr – das ist erstmal nichts Ungewöhnliches, denn Musik und Feiern gehören einfach zusammen. Und mit Blick auf Wulfen lassen sich Konzerte des Orchesters der Gesamtschule Wulfen im Januar seit vielen Jahren verzeichnen. „Unser Orchester versteht sich als musikalischer Botschafter Wulfens und möchte allen Menschen einen Gruß im Geiste von Hoffnung, Freundschaft und Frieden übermitteln“, so Schulleiter Hermann Twittenhoff. Am Dirigentenpult im voll besetzten Forum stand Stefanie Gruber.

[Weiterlesen ... Tradition im Samba-Takt](#)

2024 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 102 von 111

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [99](#)
- [100](#)
- [101](#)
- 102
- [103](#)
- [104](#)
- [105](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)